

NO DRUG

ダメされるな!

脱法(合法)ドラッグもダメ。ゼツタイ。



脱法(合法)ドラッグとは

脱法(合法)ドラッグとは、薬物取締法令に触れることなく、麻薬等と同様の幻覚作用や多幸感や快感を高めたりする物質です。なかには、麻薬等の規制薬物や薬事法に基づく指定薬物の成分を含むものもあり、類似の有害性が認められるものもあり、人体への使用により危害が発生するおそれがあります。

目的を偽って販売されています

脱法(合法)ドラッグは、「合法ハーブ」、「お香」、「芳香剤」、「観賞用植物」、「ビデオクリーナー」などの名前で販売されていますが、本当のハーブやお香などではありません。

脱法(合法)ドラッグの例



人体への摂取や使用は大変危険!

脱法(合法)ドラッグには、身体的に有害な成分が含まれているおそれが高く、人体への摂取や使用は大変危険です。



脱法(合法)ドラッグの被害

意識障害・吐き気・けいれん・呼吸困難
急性中毒・精神錯乱・幻覚・幻聴・妄想
自己コントロール不能 など



病院搬送・死亡・重体 本格的薬物乱用の入口に

明るい未来のために… 誘惑に負けない強い意志を持とう

・正しい知識と判断力で、脱法(合法)ドラッグに近づかない。

脱法(合法)ドラッグは、自動販売機やウェブサイトなど、様々なところに入ります。「合法」という言葉に惑わされたり、覚せい剤ではない等と聞くと、使っても大丈夫だと誤解してしまう人も多いようです。危険をしっかりと理解し、絶対に手を出さないで下さい。

・ネット上の危険な誘い 薬物などの違法・有害情報に NO!

～インターネット利用にはフィルタリングを利用しよう～

脱法(合法)ドラッグなどの危険な薬を、インターネットから入手してしまうケースが目立ちます。子どもの未来を守るため、ゲーム機や携帯電話、スマホなど、インターネットにつながる端末では、フィルタリングによる保護が必要です。



これからの社会を生きる子どもたちへ

フェイス トウ フェイス 大事なのは「face to face」の コミュニケーション

パソコン、携帯電話、スマートフォン etc.

あなたが誰かと連絡をとったり会話をするのに便利なものはたくさんあります。

でも、それはあくまでも道具です。

人が人として育つ基本は、顔を向き合わせたコミュニケーションです。

毎日、夜寝る前に、その日のことを振り返ってみましょう。

社会に必要な
コミュニケーション力
を育てます

あなたの大切な人は、今日、どんな表情で、どんな話を
していましたか？

その顔を見て、あなたはどんな気持ちになりましたか？

その人に、明日、どんな言葉で話かけますか？



あなたの 明日のために

楽しい！メールや文字トーク。
口では言いづらいことも、メール
だったら、気軽に本音が言えちゃう。

ちょっと待って！あなたが安易に
送った言葉が、人を傷つけてはいませ
んか？顔を見たら言いづらいことって、
実は、「言わない方が良くないこと」かも。

顔が見えない会話の中にも、相手へ
のおもいやりが必要です。

まわりの大人よりも、
ネットで知り合った友だちの
ほうが、自分をわかってくれる！
と、感じてしまうかもしれません。

危険！メールや文字、画面の中なら、
やさしいフリも簡単。インターネット
上にも不審者が潜んでいます。

個人情報や教えたり、直接会いに
行ったりするのは、セッタイにダメ！

「つながりたい」その気持ちで
メールやスマホが手放せなく
なっていませんか？

オンラインゲームやSNSの世界が
楽しくてやめられなくなったり、友だち
の反応が気になって落ち着かない人
は、ネット依存が心配です。

スイッチOFF 悲しいことも、楽しい
ことも、思い出は、機械ではなく心の中
に刻むもの。あなたが本当につながりた
い相手は身近なところにいるはず。



<保護者の皆さんへ>

非行に走ったり、福祉を害する犯罪などの性的被害に遭った子どもたちの背景には、家庭が楽しくないという寂しさがうかがえます。家庭での「楽しくない」時間を携帯電話等の利用に費やして犯罪者の誘いに触れたり、自ら危険に飛び込んでしまうおそれがあります。

親子のコミュニケーションは、子どもを非行や被害から守る力になります。

非行問題や学校生活の悩みなど、少年や保護者からの相談を受け付けています。

ヤングテレホン 023-642-1777 ※メール相談は警察本部 HP 内からアクセスできます。

山形県警察本部少年課・少年サポートセンター

リサイクル適性(A)
この印刷物は、印刷用の紙へ
リサイクルできます。